

# Premiados 16 escolares en el tradicional concurso de dibujo del belén de Begonte

► Los trabajos se pueden ver en el edificio de la Xunta en Lugo, al igual que los cuadros del certamen de arte

## Begonte

M.R.

BEGONTE. El tradicional certamen de dibujo infantil que convoca el centro cultural José Domínguez Guizán con motivo del belén de Begonte premió en la presente edición a 16 escolares procedentes de ocho centros educativos de toda la provincia.

Los ganadores en la categoría de hasta diez años fueron Yin Martínez Sarmiento, del Ceip Lois Tobío de Viveiro; Pilar Carreira Valle, del Virxe do Corpiño de Begonte, y Jacobo Gayoso Sixto, del colegio de Foz número 1.

Los segundos premios recayeron en Lucía López Festus, de La Milagrosa de Lugo; Nerea Álvarez Valea del Juan Rey, de Lourenzá; Lucía Gómez Varela, del Virxe do Corpiño de Begonte; Alanis Moreda Miese, del colegio San Miguel de Reinante, y Iago Valverde Muíña, de Foz.

Los mejores trabajos de la categoría B, de once a quince años, fueron los de Paula Barreiro Rodrí-

guez, de Lugo; Carmen Carrasco Muñoz, de Begonte, y María Jaineiro Fernández de Viveiro. La viveirense María Alvo Navarro, las lucenses Gisela González López y Alba Piñeiro López, y las begontinas Lucía Rey Calvo e Irea Ferreiro Fernández se llevan sus respectivos segundos premios.

Los trabajos premiados están expuestos en la sala de arte del edificio administrativo de la Xunta en Lugo, además de los cuadros seleccionados para participar en el Certame Galego de Arte José Domínguez Guizán. El plazo para presentar obras para los certámenes de periodismo y poesía todavía se cierra el lunes, día 6.

# El lucense José Manuel Peña Romay gana el Certame Galego de Arte del belén de Begonte

**Begonte**

**M.R.**

BEGONTE. La vigésimo cuarta edición del Certame Galego de Arte José Domínguez Guizán, convocado por el centro cultural del mismo nombre y promotor del belén electrónico de Begonte, tiene como ganador al pintor lucense José Manuel Peña Romay, por su

obra titulada 'Lugo Sur'.

El jurado del certamen —formado por Aurelia Balseiro García, directora del Museo Provincial de Lugo, y los pintores Manuel Gullín Rodríguez y Gonzalo Sánchez Folgueira— acordó «por unanimidad» conceder a Peña Romay el primer premio, dotado con 1.500 euros y una figura de Sargadelos.

Además, se acordó «pola calida-

de da obra presentada», conceder una mención de honor, dotada con una estatuilla de Sargadelos, a la obra 'Nubes 1', de María Pilar Palmeiro Díaz, también de Lugo.

Ambos cuadros se pueden visitar en la exposición de las obras que concurren en esta última edición del certamen —alrededor de una veintena—, instalada en la sala de arte del edificio multiusos

de la Xunta de Galicia en la capital lucense hasta el día 13. El 14 se trasladarán a la casa de la cultura de Begonte.

Los premios de este y otros certámenes —dibujo infantil, poesía y periodismo— serán entregados el próximo día 25 dentro de los actos de clausura de O Nadal en Begonte, que se celebrarán en el centro cultural José Domínguez Guizán. Allí también actuará la agrupación de la asociación Músico Crisanto-Escolas Municipais de Música de Begonte y Rábade, dirigida por Armando Morales.

# El lucense Carlos López obtiene el certamen de poesía del belén de Begonte

## Begonte

C.P.R.

✉ cperez@elprogreso.es

BEGONTE. El lucense Carlos López Fernández, con el poema titulado 'Romance dos dous xosés' y presentado bajo el lema 'Xograr do Porteirax', se ha hecho con los 600 euros y la figura de Sargadelos que reconocen al ganador del primer premio Begonte de poesía del XXXVIII Certame Nacional de Poesía sobre o Nadal que convoca el centro cultural José Domínguez Guizán en el marco de los actos del *Belén de Begonte*.

El segundo premio, dotado con 300 euros y una figura de Sarga-

delos, ha sido para 'Chora meu neno', una composición presentada con el lema 'Rex terrae' cuyo autor, el chairego Xosé Otero Canto, es una cara habitual en estos galardones.

El jurado del certamen, integrado por el presidente del centro cultural, Jesús Domínguez Guizán, el poeta Xavier Rodríguez Barrio y el periodista Xulio Xiz, también decidió conceder una mención de honor, cuyo receptor no cuenta con recompensa económica pero sí con una figura de Sargadelos. El trabajo distinguido por su calidad es 'Drogaria ao novo-luz' del que es autor Baldomero Iglesias Barrio, más conocido como Mero.

Los premios de poesía del concurso del belén de Begonte, al igual que los de dibujo infantil, periodismo y arte, serán entregados en el transcurso de los actos de clausura el nacimiento electrónico, fijados para el próximo sábado, día 25, a partir de las 17.00 horas en el centro cultural José Domínguez Guizán.

Además de recibir sus premios, los ganadores tendrán la oportunidad de compartir con los presentes la composición que les hizo merecedores de esta distinción en un acto que estará amenizado por la asociación Música Crisanto, integrada por vecinos de Rábade y Begonte.